Kommuniqué der 4. Tagung des Zentralkomitees

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands trat am 8. und 9. Dezember 1976 zu seiner 4. Tagung in Berlin zusammen.

Den Bericht des Politbüros erstattete Genosse Horst Dohlus, Kandidat des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees.

Genosse Gerhard Schürer, Kandidat des Politbüros und Vorsitzender der Staatlichen Plankommission, sprach zum Entwurf des Fünf jahrplanes zur Entwicklung der Volkswirtschaft der DDR in den Jahren 1976-1980 und zum Entwurf des Volkswirtschaftsplanes 1977.

In der Aussprache ergriffen 18 Genossen das Wort.

Das Zentralkomitee stimmte den Entwürfen der Gesetze über den Fünfjahrplan für die Entwicklung der Volkswirtschaft der DDR 1976-1980, über den Volkswirtschaftsplan 1977 und über den Staatshaushaltsplan 1977 zu.

Das Zentralkomitee faßte den Beschluß, auf der Grundlage des Parteistatuts (Punkt 56) sowie der Wahlordnung des Zentralkomitees die Rechenschaftslegung und Neuwahl der Parteigruppenorganisatoren, ihrer Stellvertreter, der Leitungen der Abteilungsparteiorganisationen sowie der Leitungen der Grundorganisationen, die nicht in APO untergliedert sind, in der Zeit vom 1. März bis 30. April 1977 durchzuführen.

Beschluß des Zentralkomitees vom 9. Dezember 1976

Gemeinsames Kommuniqué über den Besuch einer Delegation des Zentralkomitees in Belgien

Auf Einladung des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Belgiens weilte eine Delegation des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands vom 13. bis 17. Dezember 1976 in Belgien. Der von Gerhard Grüneberg, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der SED, geleiteten Delegation gehörten an: Günther Jahn, Mitglied des Zentralkomitees, 1. Sekretär der Bezirksleitung Potsdam der SED, Alfred Marter, Sektorenleiter, und Regina Steiger, Mitarbeiterin in der Abteilung Internationale Verbindungen des Zentralkomitees. Der von Louis van Geyt, Vorsitzender der Kommunistischen Partei Belgiens, geleiteten Delegation gehörten an: die stellvertretenden Vorsitzenden der KPB Jean Terfve, Josef Turf und Claude Renard, die Mitglieder des Politbüros Albert de Coninck, Nationalsekretär, Jean Blume, Augustin Duchateau und Robert Dussart sowie das Mitglied des Zentralkomitees der KPB Jean du Bosch.